

**Les médecins, les collaboratrices et les collaborateurs
du Département d'anesthésie et d'antalgie
de l'Ensemble Hospitalier de la Côte**

ont le profond regret d'annoncer le décès subit du

Dr Jean-Pierre Mustaki

Médecin-chef

leur confrère, collègue, ami.

Sa générosité envers tous, son don de soi inégalable, son art du dialogue, son humanité sont pour nous depuis toujours un modèle.

Pour ses patients comme pour nous-mêmes, nous l'en remercions et son souvenir résonnera en chacun de nous.

Toute notre amitié et notre affection vont vers ses proches et à sa famille.

Pour les obsèques, prière de vous référer à l'avis de la famille.